

GR Harry POGNER

13.6.2013

ABÄNDERUNGSANTRAG

unterstützt durch
die Klubs von SPÖ und FPÖ

Betr.: Dringlicher Antrag der GRÜNEN, GR Mag. Astrid Polz-Watzenig
„Evaluierung des Stmk. Veranstaltungsgesetzes und Überarbeitung
der Veranstaltungssicherheitsverordnung, Petition an den Landes-
gesetzgeber“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Die Fraktionen von SPÖ, FPÖ und ÖVP distanzieren sich vom gegenständlichen Motivenbericht der GRÜNEN, stehen aber einer grundsätzlichen Evaluierung des Veranstaltungsgesetzes positiv gegenüber.

Namens des ÖVP Gemeinderatsclubs stelle ich folgenden

Abänderungsantrag:

Der Dringliche Antrag soll folgenden Wortlaut haben:

1. Der Gemeinderat der Stadt Graz tritt am Petitionsweg an den Landesgesetzgeber heran und fordert eine Evaluierung des am 1.11.2012 in Kraft getretenen Steiermärkischen Veranstaltungsgesetzes 2012 auf Basis der bisher gemachten Erfahrungen.
2. Die Evaluierung hat unter Einbindung aller vom Gesetz betroffenen Interessensvertretungen zu erfolgen.
3. Die Ergebnisse der Evaluierung sollen gegebenenfalls in eine Novellierung des Steiermärkischen Veranstaltungsgesetzes 2012 einfließen, zumindest aber bei der Überarbeitung der in Begutachtung befindlichen Veranstaltungssicherheitsverordnung Berücksichtigung finden.